

ESTRUCTURA DE COSTES

La base fundamental de un trabajo, para que llegue a tener éxito, es la organización. Está bien saber que habrá unos costes, pero, ¿sabemos qué tipo de costes?

Por otra parte, todo el material que utilizaremos será un coste fijo, compraremos un ordenador y todo el equipamiento que necesitaremos. Contrataremos otra línea de teléfono, la que utilizaremos en el servicio de atención al cliente. Por otra parte, hemos hecho cálculos:

La creación de la aplicación costaría unos 900-1000€, además de la mano de obra que hemos visto que costaría unos 1000€

Hemos mirado precios de patentes y hemos visto que cuesta unos 1500€.

La línea de teléfono la instalaríamos en el móvil de todos nosotros, los socios. Costaría unos 25€ al mes.

Por lo que todo nuestro producto nos costaría 4000€ y 5000€.

Contrastando el precio con las fuentes de ingreso, hemos descubierto que cubriríamos los gastos y que generaría bastantes beneficios, debido al patrocinio de los diferentes inversores.

Hemos estimado que, en caso de tener éxito, más de 5000 personas descargarían la aplicación, con lo que obtendríamos muchos ingresos.

La cantidad de ingresos obtenidos la dividiríamos en dos grupos. Una parte sería para la propia empresa, es decir, para todos los gastos de la propia empresa, como una bolsa. La otra parte, en cambio, la dividiríamos entre nosotros, que sería nuestro salario.

